

BOLETÍN 714 ->>

Programa de Médico Estomatólogo en búsqueda de la acreditación internacional.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes reconoce la entrega y capacidad de gestión de estudiantes, docentes e investigadores, por lo que hizo una mención especial pública a Amaury de Jesús Pozos Guillén de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, quien ha impulsado la vinculación y el desarrollo de la estomatología entre ambas instituciones.

Durante una reunión con integrantes del Centro de Ciencias de la Salud de la UAA y a nombre del rector Mario Andrade Cervantes, el Decano Raúl Franco Díaz de León expresó que la plantilla docente de las universidades representa un activo de gran relevancia, pues además de apoyar a la formación de los estudiantes, posibilitan la actualización, generación y aplicación del conocimiento, para incrementar los beneficios para la población.

Es por ello que se reconoció la trayectoria del doctor en ciencias biomédicas, Amaury de Jesús Pozos Guillén, quien ha fortalecido el trabajo de los cuerpos académicos de Biomateriales de la Autónoma de San Luis Potosí y de Ciencias Odontológicas de la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes; lo que también implica una muestra de las posibilidades de desarrollo con las que cuentan los jóvenes universitarios.

Al respecto, cabe mencionar que Pozos Guillén es miembro del Sistema Nacional de Investigadores con nivel I, miembro del Registro CONACyT de Evaluadores Acreditados (RCEA) del área de Medicina y Salud, y director de Formación de Profesores de la Secretaría Académica de la UASLP.

En entrevista, Pozos Guillén comentó que la colaboración bipartita entre la Facultad de Estomatología de la UASLP y el Departamento de Estomatología de la UAA inició desde hace cuatro años, lo que ha permitido la optimización de capital intelectual, infraestructura, recursos económicos e impulsar la proyección de ambas universidades públicas a nivel nacional.

De esta forma, destacó que ambas instituciones cuentan con características similares, y tras su consolidación como referentes en educación nacional, requieren seguir conservando sus acreditaciones como programas de calidad a través de la actualización de planes y dinámicas de estudios, equipamiento, infraestructura, así como la obtención de acreditaciones internacionales, como en el caso del programa de pregrado de Médico Estomatólogo que está suscrito a este proceso.

